
平成２４年度 第２回 岐阜県手話サークル協議会理事会議事録 

                       日時 平成２５年３月１６日(土) 
                       午前１０時００分から１２時００分 
                       会場 県民ふれあい福寿会館４０２                
 
 成立確認  出席理事（２４） 委任状（１６）あわせて（４０）（開会時） 
       有効定数（４５）の  ８９％ 
       規約第１３条の４により、過半数に達しており成立 
 
１ 会長挨拶 
 ・清流大会の協力に対して県サ協への感謝状が岐阜県から送られた。ＨＰにアップした

のでぜひご覧いただきたい。 
 ・今年度東海規模で手話サークル協議会の集会が開催された。三重県でもサークル員の

減少に苦しんでいる。しかし京都市の歴史あるサークルみみずくではサークル員が逆

に増えているとの情報がある。大学生の加入がその理由とのこと。岐阜県においても

中部学院大学の手話サロンＳＬの加入があり期待したいところである。 
２ 協議事項 

第１号議案 退会・入会サークルの承認  
退会 山岡手話サークルささゆり会・・・承認 
入会 手話サロンＳＬ      ・・・承認 

第２号議案 平成２５年度事業計画（案）について・・・承認 
第３号議案 平成２５年度会計収支予算（案）について・・・承認 

３ 報告・連絡事項など 
（１） 平成２４年度会計収支中間決算書につい 
（２） 平成２４年度ブロック研修会について 
   西濃・・・４月２２日清流大会のＰＲを行った。新聞にも掲載された。 
   中濃・・・１２月ろう学校教員の鈴村氏の講演会を開催した。 

参加者１９名 
   東濃（東）・１０月２８日このブロックのサークルの集会を開催した。 

午前 レクレーション（エコボーリング、ストラックアウト） 
午後 意見交換会 

       岐阜、東濃西、飛騨ブロックは開催しなかった。 
（３） 岐阜県聴覚障害者協会６０周年記念誌について 

岐阜県聴覚障害者協会６０周年記念誌に掲載する県サ協のページについ 
      ては、活動内容を写真入りで紹介し、県下のサークルも地図と一緒に掲 

手話サロンＳＬ 山田さん 



ＰＲする渡辺支部長 

載する。 
    （４）ろうあ岐阜サークル紹介について 
       ４月より県下のサークルをランダムに選んで掲載していく。掲載前は事前

にお知らせするのでご理解とご協力をお願いしたい。 
    （５）出席理事のサークル紹介 
       各サークルのメンバー減少の悩みや活動状況などが報告された。 
    （６）全国手話通訳問題研究会夏集会について 
       岐阜県支部長渡辺氏より８月２３日～２５日

に開催される全国規模の夏集会の内容の説明

や協力依頼があった。県サ協も広告代などで

協力する。 


